

## 29. PAIMPOL

Port emblématique de la région, le cœur historique de Paimpol s'articule autour de la place du Martray, entre l'avenue du général de Gaulle, la rue de la Marine et la rue du commandant Jean le Deut. Par la suite, le développement urbain de Paimpol s'est largement répandu jusqu'à annexer les communes voisines (Kéridy, Plounez). Aujourd'hui, quelques opérations d'ensemble et d'aménagement ont pu perdre de leur fonctionnalité (collège de Goas Plat) ou ne sont plus adaptés aux enjeux et besoins contemporains (Gare, quartier de Kernea). Un processus de requalification et de reconstruction de la ville sur elle-même doit être opéré.

Le centre ancien et sa périphérie immédiate concentrent un patrimoine bâti riche, témoin du passé de la commune ; ainsi que des équipements et des services – hors base de loisirs et services des communes annexés. Il convient de renforcer le réseau viaire, dédié aux déplacements doux notamment, entre les quartiers à dominante résidentielle et le centre-ville. La densification de ce maillage doit également répondre aux besoins de déambulation touristique et de la découverte du littoral.

